

Artikel vom 10.09.2022

Betriebsbesichtigung Eiscafé Venezia

Betriebsbesichtigung Eiscafé Venezia



Der CSU-Ortsverband hat am Samstag, den 10. September die Eisdiele in Thalmässing besichtigt, dabei sind besonders die zahlreichen Kinder auf Ihre Kosten gekommen. Auch Landrats Kandidat der CSU, Jochen Münch, hat es sich nicht nehmen lassen, sich zusammen mit 25 weiteren Interessierten vom Besitzer Massimo Mainieri die Herstellung und Zubereitung von Eis zeigen lassen. Man kann hier von einem richtigen Profi sprechen,

denn er beherrscht dieses Handwerk schon seit 27 Jahren.

Die Eisdiele wurde am 13.04.2020 unter den denkbar schlechtesten Bedingungen „Corona Lockdown“ eröffnet, hat sich aber bald zum Besuchermagnet entwickelt – bis heute.

In Verbindung mit der vorhandenen Gastronomie und der Blumengestaltung, blühte der Marktplatz richtiggehend auf. Sowohl die Geschäftswelt als auch Thalmässing selbst hat davon profitiert.

Johannes Mailinger bedankte sich am Schluss bei Massimo und seinem Team, für die sehr interessante und köstliche Betriebsbesichtigung, und besonders dafür, dass mit der Eisdiele ein lang ersehnter Wunsch der Bürger in Erfüllung gegangen ist.